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Abstract (en)
[origin: WO9206982A1] Modified pseudoceramides are defined, together with their synthesis and compositions comprising them for topical
application to human skin, hair and nails. The modified pseudoceramides have a structure given by (I) or (II) and an approximate summary is that
R<1>, R<4>, R<5> are aliphatic hydrocarbon, A is H or an aliphatic group terminated by OR<3> and at least one R<2> or R<3> is phosphate or
sulphate. The presence of phosphate or sulphate facilitates skin absorption, after which the phosphate or sulphate is removed by enzymes naturally
present in vivo.

Abstract (fr)
On décrit des pseudocéramides modifiés ainsi que leur synthèse et des compositions les contenant, destinés à une application topique à
la peau, les cheveux ou les ongles humains. Les pseudocéramides modifiés présentent la structure suivante (I) ou (II) qui peut se résumer
approximativement comme suit: R1, R4, R5 représentent un hydrocarbure aliphatique, A représente H ou un groupe aliphatique terminé par OR3, et
R2 et/ou R3 représentent phosphate ou sulfate. La présence de phosphate ou de sulfate facilite l'absorption par la peau, après quoi le phosphate ou
le sulfate est enlevé par des enzymes naturellement présentes in vivo.
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